



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 2023-2024 年度 前橋北ロータリークラブ会報

2024年5月13日(月) 第1830回

会長 廣木晴久 幹事 上村哲郎
会場監督担当 小野靖浩 副委員長



◇国歌斉唱 君が代
◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会員数 84 名 ◇出席 80.95%

◇お客様ご紹介 米山記念奨学生 バヤルマー・タイワンバトさん
◇新会員入会式 金井誠 会員 石橋修一 会員
◇記念品贈呈



結婚祝 亦野高裕会員、斎藤慎佳会員、星野美俣会員、秋葉亮介会員、小林真人会員、豊田浩之会員
誕生日祝 大島秀夫会員、星野美俣会員、石垣昌之会員、小野靖浩会員、石橋修一会員

◇ココロBOX 駒井健一郎会員、小野靖浩会員
岡崎政夫会員、上村哲郎幹事、大島秀夫会員
石橋修一会員、廣木晴久会長、塚越正浩会員
神澤敏夫会員、小林真人会員、斎藤慎佳会員
大門龍一会員、立見公一会員、熊木朋史会員

◇幹事報告 上村 幹事
◇委員会報告 親睦委員会 田中委員長
地区研修協議会 塩谷会長エレクト
◇ご挨拶 米山記念奨学生 バヤルマーさん

◇会長の時間 「5月」

本日は米山記念奨学生のバヤルマー・タイワンバトさんの初出席と金井さんと石橋さんの入会もありました。ありがとうございます。バヤルマーさんは1年間の短い期間ですが多くの会員と交流して頂きたいと思っております。よろしくお願いいたします。

日本では、旧暦5月を皐月(さつき)と呼び、現在では新暦5月の別名としても用います。さつきは、この月は田植えをする月であることから「早苗月(さなへつき)」と言っていたのが短くなったものであるそうです。他にも所説ありますが、皐には神にささげる稲穂の意味もあそうです。

ロータリーの5月は、若い人々の育成を支援するすべてのロータリー活動に焦点を当てる「青少年奉仕月間」です。ロータリークラブは、この月間中、クラブのニュースレターやその他の広報資料に「各ロータリアンは青少年の模範」のスローガンを利用するよう奨励されています。

5月26日(日)に前橋・新潟・水戸ローターアクトクラブの合同例会が群馬会館で開催されます。申し訳ないのですが所用が有り私は参加できませんが、上村幹事と小和瀬委員長に参加頂けるということなので後程、内容などのお話を伺いたしたいと思います。よろしくお願いいたします。

先月の夜間例会以降に、伊勢崎RCと渋川みどりRCの創立記念式典と祝賀会が開催されました。伊勢崎RCは私と幹事が仕事上の予定があったため、塩谷エレクトと小野次年度幹事に出席して頂きました。ありがとうございました。渋川みどりRCへは私と上村幹事で出席しました。

式典では記念事業の発表が無く簡素化されていたと思いました。チャーターメンバーと歴代会長への感謝状贈呈でお二方祝辞を述べた方がおられました。祝賀会のアトラクションは坂本冬休みさんの物まねショーで大変盛り上がりました。多少名前が売れている芸人なので出演料もかなりしたそうです。

今年はゼロの付く〇周年のクラブが10クラブ有りました。後は今週末の前橋西さんと6月の伊勢崎東さんのみとなりました。すべてが週末開催だったので10年後の会長、幹事も大変な一年になると思いますので頑張りたいと思います。

皆さんGWはリフレッシュ出来たでしょうか?私はGW明の7日に健康診断があったので多少控えめな休日を楽しみました。友人家族と草津の保養所でBBQをしてその後、湯畑へ行ったのですが、外国人の多さに驚きました。最近では宿泊先で夕食を取らず、温泉街の飲食店で食事をする人が増え、それに伴い遅くまで営業している店舗も増えたそうです。それを見越してラーメン店を新規開業して繁盛している店もあるそうです。